



Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

E F E M É R I D E S

21 de noviembre: Día Mundial de la Televisión

En 1996, la Asamblea General proclamó el 21 de noviembre Día Mundial de la Televisión, una fecha que conmemora además la celebración del Primer Foro Mundial sobre ese medio en la ONU.¹ Esta fecha internacional se encuentra fundamentada en la resolución A/RES/51/205.

El citado documento, invita a todos los Estados Miembro a asumir el Día Mundial de la Televisión desde el intercambio a escala global de programas de televisión que se aboquen a la paz la seguridad, el desarrollo económico y social y la promoción del intercambio cultural.²

Este Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas celebra este día conmemorativo y reconoce el rol trascendental que ha desempeñado la televisión en la sociedad, particularmente por su vigencia y relevancia como medio de comunicación masivo.

1 Página web de las Naciones Unidas. Disponible en: <https://www.un.org/es/observances/world-television-day>

2 A/RES/51/205. Disponible en: <https://docs.un.org/es/A/RES/51/205>